

Celebra Marcelo Ebrard haya diálogo con Gobierno federal

El jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, celebró que en coordinación con el Gobierno federal trabajen en el Arco del Bicentenario y en el diálogo con la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** para una estrategia común en el abasto del líquido. Entrevistado al término de la inauguración de la planta potabilizadora Xaltepec, en la colonia Lomas de la Estrella, delegación Iztapalapa, que beneficiará a 288 mil habitantes de la ciudad de México pues potabilizará agua de pozos aledaños a la zona del acueducto ampliación Tláhuac-Nezahualcóyotl, destacó la importancia de que se haya dado un diálogo con la **Conagua** para tener una estrategia común.

Ebrard Casaubon destacó que para los ciudadanos es importante que a corto plazo no haya desabasto del líquido en la ciudad de México.

Indicó que es importante que ambos caminen en la vía del acuerdo, porque ese organismo no puede ser un ente político sino una institución técnica que resuelva proyectos ejecutivos y tenga una visión sobre el problema cíclico en el Valle de México. Añadió que los últimos días del mes, con la suspensión de la distribución del líquido, establecerán como estrategia ofrecer a la

población apoyos complementarios con pipas. Ebrard Casaubon descartó el incremento al cobro del líquido o derecho de agua a lo largo de este año, porque no hay autorización de la Asamblea Legislativa y no promoverá el Gobierno local un aumento, debido a la situación económica, por lo que "el que más consume debe pagar más".

